



EFE

Ministerio de Relaciones Exteriores justificó la presencia de Chile en la cumbre Brics

En medio del revuelo político por la participación del Presidente Gabriel Boric en el foro de los líderes de los Brics (Brasil, Rusia, India, China, Sudáfrica, entre otros) que se realizará la próxima semana en Brasil, la representante del ministerio de Relaciones Exteriores, Gloria de la Fuente (en la foto), justificó la presencia del mandatario ante la comisión de Relaciones Exteriores. De la Fuente sostuvo este martes que "Chile no está trabajando para concretar una solicitud de ingreso a los Brics", y que la decisión de asistir en calidad de país invitado es "considerada una decisión prudente, desde una posición de autonomía, pragmatismo y compromiso con los espacios multilaterales, sin comprometer nuestra tradición en materia de política exterior, de compromiso con los principios democráticos y de respeto al derecho internacional".